

Quartiers métropolitains d'innovation : la ville de Sceaux dévoile son projet coup de cœur

les points clés

- ✓ **Le mercredi 14 juin avait lieu l'annonce des projets lauréats du programme "Quartiers métropolitains d'innovation" porté par la Métropole du Grand Paris (MGP), dont Sceaux est l'une des quatre villes pilotes**
- ✓ **La cérémonie se tenait au salon Vivatech, porte de Versailles, en présence de Philippe Laurent, maire de Sceaux, Florence Presson, adjointe au maire déléguée aux Transitions et à l'économie circulaire et solidaire, et Patrick Ollier, président de la Métropole du Grand Paris (MGP)**
- ✓ **Pendant 18 mois, Paris&Co, agence d'innovation territoriale, accompagnera les lauréats dans le déploiement, le suivi, l'évaluation et la valorisation de leur projet**

Le salon Vivatech, rendez-vous annuel consacré à l'innovation technologique, se tient depuis le mercredi 14 juin à Paris. À cette occasion ont été annoncés les 30 projets retenus parmi les 163 candidatures des villes participantes.

Le coup de cœur du maire de Sceaux

Lors de la cérémonie, Philippe Laurent, maire de Sceaux, a dévoilé son projet coup de cœur : l'atelier et le chantier d'insertion (8 CDI) portés par l'association "Les pinces à linge" basée à Noisy-le-Grand. Objectif : développer une filière de réemploi de la basket en testant un nouveau processus de collecte auprès des établissements scolaires et secondaires et créer une boutique de baskets de seconde main porté par le chantier d'insertion.

Mobiliser des entrepreneurs porteurs d'innovation urbaine

Le programme "Quartiers métropolitains d'innovation" porté par la MGP offre à tout entrepreneur sélectionné l'opportunité d'expérimenter une solution durable et innovante sur les territoires retenus, tout en bénéficiant d'un accompagnement pendant 18 mois par Paris&Co, agence d'innovation territoriale de Paris et sa métropole. Le projet porté doit être au stade expérimental et concerner un produit ou un service innovant pour la ville. En mars dernier, Philippe Laurent, maire de Sceaux, avait donné le coup d'envoi officiel du programme "Quartiers métropolitains d'innovation" à Sceaux. Terrain retenu pour expérimenter le développement de projets innovants pour la ville, le quartier des Blagis a accueilli une marche exploratoire rassemblant élus, agents de la Ville et acteurs de la MGP chargés d'identifier les principaux enjeux de développement urbain.

Découvrez la liste des 30 projets lauréats [en cliquant ici](#).